

Dialogan telefónicamente los presidentes de Siria y Rusia



Damasco, 24 sep (RHC) En un diálogo telefónico, los presidentes de Siria, Bashar Al-Assad, y de Rusia, Vladimir Putin, repasaron el acontecer político sobre la situación en Siria y el acuerdo de Idleb y las formas de aplicarlo.

Al-Assad expresó además sus condolencias al presidente Putin y al pueblo ruso por el incidente del avión IL-20, que causó la muerte de los 14 militares rusos que 'desempeñaban sus nobles tareas en la lucha contra el terrorismo en Siria'.

Por su parte, en la conversación, Putin responsabilizó a Israel del derribo del avión e informó al presidente Al-Assad que Rusia modernizará los sistemas de defensa antiaérea sirios y le entregará el sistema S-300.

Otra medida de inmediata aplicación, según las informaciones, es que en las zonas del Mediterráneo adyacente a Siria se “realizará la supresión radioelectrónica de la navegación satelital, de los radares y sistemas de comunicaciones de la aviación militar que ataca blancos en territorio sirio”.



Radio Habana Cuba